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『新たな一歩を踏み出すために	 ～さらなる国際都市をめざして～』 
開催御礼  

 
 
皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

 
さて、去る２月２２日（金）につくばサイエンス・インフォメーションセンターにて２

月例会を開催させていただきました。 
 
第一部セミナーでは「つくばＪＣ再確認セミナー」として、入会暦の浅いメンバーや研

修生向けに、昨年３０周年をむかえたつくばＪＣがどういった活動を行ってきたのか、ま

た、今後どういったことをしていくべきなのか、そして、そのためには各人がどのような

考えで、今後活動していったらいいのかなどを学んでいただきました。 
 
第二部セミナーでは、最近話題になることが多い領土、領海について学びました。講師

には公益社団法人日本青年会議所の領土・領海委員会より市会議員でもある辻村副委員長、

並びに特別講師として昨年の委員長の井之上前年度委員長をお招きし、竹島問題や北方領

土、尖閣諸島の現状についてお話いただきました。初めて聞くような内容もあり、また、

井之上前年度委員長が実際竹島に上陸したときの経験談をお話いただくなど、大変内容の

濃い、有意義なものでありました。今回のセミナーで学んだことを、メンバーの皆さんは

学んだだけで終わらせることなく、周りの人たちに伝播していってくれることを期待しま

す。 
 
最後に、今回の例会を通じ学んだことを是非生かしていただき、それによりつくばＪＣ

がさらに発展し、その先につくば市の発展につながっていると信じ、また、今回の例会が

無事開催されたことに、関係者各位に感謝申し上げ、御礼の挨拶に代えさせていただきま

す。 
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